ULTIMAS NOTICIAS

Subteniente Argentino Muerto por un Pasajero de un Autobús

BUENOS AIRES, 12 de ma- lo y tras hacerle varios dis-yo. (AFP) — Un subteniente paros de revólver se dio a la del ejército fue muerto a balazos por un desconocido en la provincia de Tucumán, in-formaron hoy fuentes castrenses.

La victima, Raul Garcia, fue ultimado cuando se disponia a registrar un autobús en una carretera de los alrededores de Tucumán. Uno de los pasajeros descendió del vehícu-

paros de revólver se dio a la

Un amplio dispositivo se dispuso en toda la provincia para detener al prófugo.

En la provincia de Córdoba, 780 kilómetros al noroeste de Buenos Aires, un grupo poli-cial secuestro un camión que conducia clandestinamente armas y municiones para una organización subversiva. Uno de los dos ocupantes del vehículo fue detenido mien-tras que el otro logró huir.

La policia comprobó que en una pared de doble fondo del vehículo había ocho fusiles Fal, una pistola ametra-lladora Jor 9 milimetros, fabricada por la ilegal organi-zación Ejército Revoluciona-rio del Pueblo (ERP), marxista leninista, y 3,200 proyecti-

En la ciudad de La Plata, 60 kilómetros al sur de Bue-nos Aires, la Federación Médica de Buenos Aires, denunció que tres de sus afiliados fueron amenazados de muerte por la organización de ex-trema derecha "Alianza Anti-

trema derecha Analica comunista Argentina".

La entidad que agrupa a los médicos de la provincia de Buenos Aires, informo al gobernador de ese Estado, Vicatorio Calabro, sobre la situación planteada a sus afiliados, y además reveló que los ga-lenos cumplirán una jornada de protesta que abarcará a los distintos centros asistenciales, hospitalarios y consultorios privados, en una fecha a establecerse.

Recientemente, el ERP hizo llegar por su parte a dichos médicos una advertencia €n el sentido de que atendiera a los militantes de esa organización que resultasen heridos en enfrentamientos con las fuerzas de seguridad, pero que se abstuvieran de advertir a la policia, bajo la ame-naza de tomar represalias.

NOVEDADES

Actividad Subversiva a Escala Continental

BUENOS AIRES, May. 11. AFP, EFE y AP.-La policía federal anunció hoy aquí que descubrió una imprenta clandestina de la guerrilla izquierdista que prueba los contactos del Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP) con organizaciones similares de América Latina.

Durante un vasto operativo antisubversivo en el centro de esta capital se localizó una gran imprenta perteneciente al proscrito ERP. La imprenta "abastecía todas las necesidades de la organización", y estaba equipada con máquinas offset, fotocopiadoras modernas y gran cantidad de documentos nacionales.

Al mismo tiempo la Asociación Argentina de Actores (AAA) recurrió a las principales autoridades nacionales manifestando su inquietud ante las amenazas cometidas contra varios de sus afiliados por la organización terrorista ultraderechista Alianza Anticomunista Argentina. Cinco artistas de la asociación denunciaron aver ante el Congreso nacional que la Alianza Anticomunista Argentina los ha amenazado de muerte si no cumplen una serie de exigencias, como la de publicar en los diarios locales declaraciones repudiando a la guerrilla, y que los actores protagonicen papeles de personas "no marxistas", definiéndose ideológica-mente contra la guerrilla, si no quieren ser asesinados, y que sus bienes y propiedades sean destruidos.

Esta amenaza se suma a la formulada hace dos semanas contra unos 16 actores, directores y periodistas, por la misma siniestra organización, que el año pasado se atribuyó de unos 70 crímenes, sin que hasta ahora, ningún miembro de la triple A, Alianza Anticomunista Argentina haya sido identificado por la policía. En esa ocasión la mayoría de los "condenados" optó por permanecer en el país. Algunos, sin embargo, prefirieron abandonar Argentina, entre ellos el escritor Mario Benedetti.